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Aos 10 (dez) dias do mês de outubro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Cal 
Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Fábio Rogério, Francisco Filho, 
Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio 
Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, 
Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta, Siderlane Mendonça e Teca 
Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente como primeiro orador vereador José Márcio Filho 
mencionou a disparidade de valores em relação a outros hospitais em 
comparação a compra do hospital do coração por parte da prefeitura de 
Maceió. Deixou claro que não é contra a nossa cidade ter um hospital 
municipal, mas é contra a forma de como foi feita essa compra. Em tribuna 
passou a tratar sobre os gastos feitos até agora pela prefeitura com o dinheiro 
oriundo da Braskem. Em aparte o vereador Joãozinho citou outras obras 
recorrentes sem transparência da prefeitura. Pontuou que esse dinheiro da 
Braskem a prefeitura está fazendo um “fuá”. Entrou com um processo no MP 
para ter direito a lei de acesso a informação que a prefeitura até agora não 
está cumprindo. Passou a indagar sobre o convite ao secretário de saúde para 
dar esclarecimentos sobre a citada compra e que se não for o secretário que 
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alguém da prefeitura venha a Casa prestar esses esclarecimentos. 
Retornando o orador comentou que os pares deveriam ter a senha de acesso 
aos processos da prefeitura que não podem ser sigilosos. Lamentou que a 
compra do hospital seja tão nebulosa, fazendo duras criticas a essa compra. 
Em aparte o vereador Siderlane Mendonça mencionou estranheza do MDB se 
movimentar agora. Informou que o prefeito comprou o mais moderno hospital 
da cidade e vai ofertar esse equipamento que passará a ser público aos 
cidadãos com a equipe de melhor gestão do país que é do hospital Albert 
Einstein de São Paulo. Pontuou que o povo de Maceió clama por saúde e está 
sendo criado melhorias pela primeira vez com uma gestão com interesse em 
beneficiar o povo. Em aparte o vereador Alan Balbino comentou que essa 
compra do hospital do coração pode trazer problemas inimagináveis no futuro. 
Lembrou ao tempo que parabenizou os guardas municipais pela passagem do 
seu dia, onde é a favor de concurso público. Passou a tratar sobre IPREV. 
Retornando o orador reafirmou que não é contra o hospital e nem ao povo de 
Maceió. Só clama por lisura e transparência na referida compra do hospital do 
coração. Em aparte o vereador Joãozinho disse que Maceió em atenção 
básica está em ultimo lugar no ranking das capitais do Brasil. Retornando o 
orador teceu mais subsídios quanto o tema em questão. Em aparte o vereador 
Rodolfo Barros leu a nota do Drº Oscar Ferro em relação ao encerramento dos 
transplantes de fígado no estado de Alagoas. O parlamentar lamentou que 
neste caso o MDB não se pronuncia e espera que o partido tenha o mesmo 
entusiasmo para cobrar na justiça essa melhoria. Retornando o orador 
comentou que essa prerrogativa é do ministério da saúde e que o Hospital da 
Santa Casa é habilitado. Solicitou que o prefeito pague os fornecedores. A 
senhora presidente defendeu que acabe esse modelo de sessão online e que 
passe a ser sessões presenciais e que só corta a fala de um parlamentar na 
tribuna quando se tratar de assuntos pessoais. Retornando o orador afirmou 
que tem cobrado de forma natural o que é importante para nossa capital e 
estado. O segundo orador vereador Leonardo Dias comentou que no 
governo passado Renan Filho foi muito criticado por construir hospitais e este 
parlamentar nunca o criticou por entender que em algum momento esses 
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hospitais serviriam a população. Afirmou que esse hospital de Maceió será de 
suma importância para população. Lamentou também MDB está fazendo 
politeísmo político. Indagou que dificuldade financeira tanto tem no município 
quanto no estado e lamentou que a oposição esteja insatisfeita com a compra 
do hospital do coração. Fez apelo para que os mesmos pensem nas pessoas 
que estão precisando desse equipamento. Defendeu que o hospital comece a 
funcionar para todos o mais breve possível. Parabenizou o prefeito pela 
compra do hospital que servirá muito a população. Em aparte o vereador 
Siderlane Mendonça parabenizou o bom senso do orador. Pontuou que o 
prefeito junto ao seu corpo técnico tem buscado melhorias para a população. 
O parlamentar passou a nominar diversas melhorias que o prefeito até hoje 
tem feito para nossa cidade. Parabenizando o prefeito por Maceió estar no 
lugar certo em busca de desenvolvimento para nossa cidade. Em aparte o 
vereador Oliveira Lima parabenizou a senhora presidente pela condução dos 
trabalhos. Passou a tratar de assuntos importantes para nossa cidade e que o 
prefeito tem acertado muito sempre e ainda mais na compra do Hospital do 
Coração. Retornando o orador lembrou de quando começou seu mandato 
onde fiscalizou as unidades de saúde e almoxarifados e hoje vê o quanto os 
mesmos avançaram com melhorias, discorrendo sobre a atual realidade. 
Afirmou que é inegável os avanços desta gestão do prefeito JHC. Em aparte 
o vereador Alan Balbino mencionou que o hospital metropolitano do agreste 
teve seu custo menor do que foi citado pelo orador. Em aparte o vereador 
Luciano Marinho lembrou que a gestão anterior a do prefeito JHC foi quem 
deixou os equipamentos de saúde públicas sucateados e que a prefeitura atual 
só tem avançado com melhorias e que a compra do hospital do coração é um 
grande avanço visando benfeitorias para a população maceioense. 
Retornando o orador leu a licitação de construção do hospital do agreste em 
situação homologada e que a informação que o orador trouxe foi baseado 
neste documento. Em aparte o vereador José Márcio Filho reafirmou que não 
é contra o Hospital de Maceió e que no governo estadual com o então 
governador Renan Filho foram entregues vários hospitais. Defendeu que a 
discussão é referente o valor gasto na compra do hospital do coração e a 
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forma como foi feita a compra sem sequer passar pelo crivo desta Casa. 
Retornando o orador solicitou a oposição que em respeito as pessoas que irão 
usar o hospital aguardem os órgãos de controle com seus pareceres.  O 
terceiro orador vereador Oliveira Lima salientou a importância deste 
momento. Parabenizando mais uma vez a presidente desta sessão vereadora 
Silvânia Barbosa pela condução dos trabalhos. Parabenizou a igreja católica 
pela ação feita no último fim de semana lá no corredor Vera Arruda, nominada 
de Pró Vida. Lamentou a guerra que está acontecendo na cidade santa de 
Israel com mais de mil pessoas mortas. Parabenizou o senado pela 
homenagem as vítimas da referida guerra. O parlamentar clama para que essa 
guerra acabe o mais rápido possível. Em aparte o vereador Leonardo Dias 
passou a tratar do evento ocorrido no último dia 08 em prol da vida. Tratou 
sobre a decisão do ministro Barroso que deu uma retraída e retirou da pauta 
esse tema, uma vitória parcial e temporada, embora seja uma agenda global 
e sabe que pode voltar a qualquer momento e torce para que a PEC seja logo 
votada. A senhora presidente registrou na Casa a presença da ex vereadora 
e ex deputada federal Tereza Nelma, convidando a mesma a fazer parte da 
Mesa. O quarto orador vereador Francisco Filho reforçou a fala do vereador 
Leonardo Dias em relação ao politeísmo político. Salientou que precisamos ter 
muita responsabilidade com as nossas falas. Elogiou a postura do vereador 
Leonardo Dias. Lamentou que a oposição tem feito falas injustas em relação 
a compra do Hospital do Coração e que não devemos manchar essa conquista 
para a população de Maceió. Bem como devemos aguardar a manifestação 
da justiça. Pontuou que o Drº Luiz Romero (secretário de saúde) está se 
convalescendo de um tratamento de saúde. Comentou que os vereadores 
também tem prerrogativa em se preocupar com as ações do governo do 
estado. Lamentou a perda do nosso estado em não puder mais atender os 
transplantes de fígado considerando algo grave para o estado. Pontuou que a 
oposição quer desgastar a imagem do prefeito que hoje está super bem 
avaliada.  O sexto orador vereador Siderlane Mendonça passou a tratar 
sobre a viagem que foi feita por este parlamentar e os vereadores Rodolfo 
Barros e Fábio Rogério para o estado de São Paulo na cidade de Itapevi para 
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verem in loco como funciona o cemitério vertical. Neste momento foi gerada 
as imagens do referido cemitério enquanto o parlamentar explica como 
funciona o memorial.  O vereador entende que nossa cidade precisa de um 
equipamento público dessa grandeza e indicou o bairro do Benedito Bentes 
para que seja feito o referido cemitério. Em aparte o vereador Oliveira Lima 
parabenizou o orador pelas imagens e informação trazida. Passou a tratar 
sobre a comissão do cemitério. Também defendeu que seja implantado no 
bairro do Benedito Bentes o cemitério vertical. Em aparte o vereador Fábio 
Rogério comentou sua ida para cidade de Itapevi em São Paulo e que essa 
experiência junto aos demais vereadores foi bastante positiva para trazer à 
cidade de Maceió tal equipamento público. Em aparte o vereador Rodolfo 
Barros prestou contas em relação a viagem que fez ao cemitério vertical de 
Itapevi – São Paulo. Destacou a responsabilidade em trazer esse memorial. 
Retornando o orador explicou que o cemitério de Itapevi é totalmente público 
e que conheceu toda a sua estrutura e operacionalização que utiliza tecnologia 
avançada no tratamento dos resíduos, permitindo um sepultamento mais 
seguro ambientalmente, já que não contamina o ar, o solo ou o lençol freático, 
além de reduzir o nível de enxofre lançado na atmosfera. Explicando como 
funciona. Solicitou o apoio do líder do governo Francisco Filho para que esse 
PL venha para cidade para ser deliberado para construção. Destacou os 
cantores locais que estão aqui presente na Casa. A senhora presidente 
parabenizou os vereadores que viajaram a cidade de Itapevi – São Paulo para 
visitar o cemitério vertical. Onde o vereador Siderlane Mendonça será o relator 
da comissão. Parabenizou também a toda comissão onde essa presidente 
também faz parte. O sétimo orador vereador Drº Valmir Gomes indagou que 
como presidente da comissão de saúde da Casa entende que toda discussão 
para aquisição de um hospital deveria partir do principio que a OMS aponta ou 
seja o número de leitos em relação ao número de habitantes e quer acreditar 
que os governos municipal e estadual se basearam nesse parâmetro. Explicou 
que o governo municipal tem a prerrogativa em trabalhar a atenção primaria, 
secundária e terciaria. O parlamentar está a disposição em buscar o dialogo 
com as três esferas seja municipal, estadual e federal. Lembrou a última 
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audiência pública proposta por este vereador neste sentido. Conclamou que 
as secretarias partidárias dos três seguimentos da saúde sejam melhoradas 
desde a saúde primeira até a terciaria. Por fim afirmou que irá procurar o 
diálogo com as três esferas na melhoria para saúde. O oitavo orador 
vereador Fábio Rogério mencionou sua alegria em vê a vereadora Tereza 
Nelma na Mesa dos trabalhos no dia de hoje. Discorreu a gratidão que tem 
pela mesma e que este parlamentar é fruto do seu legado. Passou a tratar da 
viagem que fez à cidade de São Paulo onde pode também vê in loco o projeto 
Vila Criativa, bem como participou da sessão legislativa municipal da cidade 
de Santos. Trouxe o tema da segurança pública onde esteve em reunião com 
o superintendente do instituto de identificação Erick Silveira. Passou a tratar a 
respeito da onda crescente de assaltos e furtos no bairro da Jatiúca. Neste 
momento a senhora presidente concedeu a fala a ex vereadora Tereza Nelma. 
A secretaria estadual de aquicultura explicou a importância da pasta onde 
destacou o projeto do primeiro modulo produtivo aquicultura destinado aos 
ressocializando, que vai investir na criação de peixes para promover proventos 
aos reeducando do sistema prisional de Alagoas. Por fim, afirmou defender 
uma política de cidadania, do bem e de combate à fome. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereador Brivaldo 
Marques, protocolo web nº(s) 10050003/2023 e 10050005/2023; PL(s) 
Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº(s) 09170001/2023 e 
06280001/2023; PL – Vereadora Olívia Tenório, protocolo web nº 
10040025/2023; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº 
10040025/2023; PDL – Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 
10050001/2023; PDL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº(s) 
10050006/2023 e 10050007/2023; PDL – Vereador Leonardo Dias, protocolo 
web nº(s) 10050014/2023 e 10050026/2023. Feita a chamada para a Ordem 
do Dia foi constatado quórum regimental. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicação – Vereador Cal Moreira, em Discussão 
Única, protocolo web nº 10030022/2023; Indicações – Vereador João 
Catunda, todas em Discussões Única, protocolo web nº(s) 10040044/2023, 
10040045/2023 e 10040046/2023; Indicações – Vereador Oliveira Lima, todas 
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em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10060004/2023, 10060006/2023 a 
10060033/2023. A senhora presidente deferiu todos os pedidos de pautas a 
serem inseridas pelos senhores vereadores. Questão de ordem o vereador 
Leonardo Dias não concordou com os PL(s) que foram inseridos na pauta. Por 
não ter conhecimento prévio da matéria. A senhora presidente disse que se o 
vereador Leonardo Dias não concorda pode ter acesso aos mesmos. O 
vereador Leonardo Dias disse que irá pedir vistas. Pela ordem o vereador 
Leonardo Dias solicitou que fosse inserido uma moção de pesar de sua 
autoria. Neste momento foi suspensa a presente sessão às 12h29min 
retornando às 12h31min. A senhora presidente deferiu o pedido do vereador 
Leonardo dias. Pela Ordem o vereador Francisco Filho solicitou um minuto de 
silêncio em virtude do falecimento do ex prefeito de igreja Nova, senhor Neilton 
Silva e das vítimas da guerra de Israel, sendo deferido seu pedido. Pela Ordem 
o vereador Oliveira Lima solicita sessão extraordinária logo após o termino 
desta. Sendo deferido. Dando continuidade Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Leonardo Dias, ambas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 10040051/2023 e 10050021/2023; 
Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa, todas em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 10050010/2023, 10050012/2023, 10050015/2023, 10050017/2023 
e 10050020/2023; PL – Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, protocolo 
web nº 09180038/2023; PL – Vereador Valmir Gomes, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 08300003/2023; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 08220011/2023; PL – Vereador Brivaldo 
Marques, em 1ª Discussão, protocolo web nº 08100006/2023; Moções de 
Pesar – Vereador Leonardo Dias, protocolo web n 10100062/23 e 
10100001/23; Indicações – Vereador Luciano Marinho, Discussão Única, 
protocolo web n(s) 10090016/23 e 1009001523/23; PL – Vereadora Silvânia 
Barbosa – Dispõe sobre a regularização de transporte escolar e veículos em 
07 passageiros – com vistas e emenda do vereador Oliveira Lima; PL – 
Vereadora Silvânia Barbosa –  em 1ª Discussão - Proíbe cobrança de multa 
de perda ou extravio de comprovante de estacionamento – Relatoria especial 
do pastor Oliveira Lima; PR – Vereadora Teca Nelma, ambos em 1ª Discussão 
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protocolo web n (s) 11210034/22 e 11210017/22; PL – Vereadora Teca Nelma, 
em 1ª Discussão, protocolo web 04270043/22; PL – Vereador Rodolfo Barros, 
protocolo web n 06260021/23; PDL – Vereador Oliveira Lima, protocolo web 
09220020/23; PL – Vereadora Silvânia Barbosa – Dispõe sobre a proibição do 
transporte de crianças e adolescentes menores de 14 anos desacompanhadas 
dos pais ou responsáveis, em veículos de aplicativos e táxis no município de 
Maceió, em 1ª Discussão – Solicitado pedido de vistas pelo vereador Leonardo 
Dias, sendo deferido; PL – Vereadora Silvânia Barbosa  - Proíbe a 
disponibilização pelos bares, restaurante, hotéis, motéis e estabelecimentos 
similares que comercializem bebidas, refeições de cardápio ou menu 
exclusivamente digital no âmbito do município de Maceió, em 1ª Discussão – 
Solicitado pedido de vistas pelo vereador Leonardo Dias, sendo concedido. No 
Expediente Final não houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra 
extraordinária logo após o termino desta. Maceió-AL, 13 de outubro de 2023 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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